

1学年通信

福山市立城東中学校
第1学年通信 No.7
2024年(令和6年)11月15日
1学年主任 池岡 真美

文化祭での経験を実生活へ

初めての中学校の文化祭。リーダーを中心として、各役割の中でそれぞれが期待以上の働きをしていたと感じます。自分でアイデアを出して仲間に伝えることや、仲間を引っ張り、行事を成功に導いた経験は、自分たちの力となります。また、先輩の動きや出し物を見て感じた凄さや憧れは、きっと来年以降の文化祭に反映してくれるでしょう。1学年の元気の良さを発揮し、可能性を広げた行事となりましたね。自分たちで悩んで、関わり合って、主体的に活動してつけたその力を、実生活に生かすことが、より良い学年集団になることにも自分の未来にもつながりますよ！

「文化祭振り返り」<1学年発表>

自分はキャストの係をやったけれど、この発表はキャストだけでなく、他の係と協力して成功したものなのでよかったです。当日にセリフが変更されたりハプニングがあったりしたけれど、成功することができてよかったです。

今まで練習してきたすごい成長しているなあと考えた。もう終わりかと思ったら、とても悲しい。キャストさんの演技力もすごいし、ダンスさんもキレッキレでかっこよかった。準備係の人もすばやく動いていていいと思った。最高だった。

ポスターを書くことは簡単だと思っていたけれど、アイデアを考えたり、思うように絵を描くことができなかつたりして大変だった。けれど、色を塗る人、色を作る人などに分けて書くと協力していいポスターができた。劇で見る側も、その場を手拍子で盛り上げたりクイズに参加したりすることでみんなで作る劇をつくることができた。

1年生の学年発表は「We are One」がテーマになっていましたが、劇をつくる過程から「We are One」ができていることに感動しました。1学年の学年目標の「We are One」を中心にできたから、すばらしい劇が作れたのだと思います。

<全校合唱>

最初は大きい声も出なくて、ハモることも出来なかつたけれど、練習をしていくにつれて、ソプラノもテノールも声が出てハモることができた。本番では今までの練習で頑張ったことをすべて発揮して、みんなで最高の合唱を届けることができた。本番後に、いろいろな方から「感動した」と言ってもらったのを聞いて、音楽で思いは届くんだなと感じた。

一番最初に全校で練習したときには全然声が出ていないし、座ったり立つときにしゃべり声が聞こえたりして、注意されてばかりだった。でも、練習するにつれてだんだんと声が出てきて、立つとき座るときに静かに動いてきて、みんなが一つになっていくのを感じた。本番では一人一人がちゃんと歌って、全校生徒の力を改めて知ることができた。

練習のときから全力で取り組むのがこの学年の良さだと思う。気持ちの切り替えができず怒られたときもあったけれど、それぞれの係の役割に責任をもち、1年生全員でつくりあげた劇は、本番が一番輝いていた。まだまだ2、3年生には負けるけれど、来年、再来年には、更に良いものを作りたい。

練習では全体的に失敗したりうまくいかないこともあったりしたけれど、本番ではみんなが協力して自分の役割も成功させることができた。本番では2、3年生が声援をくれたりして、とても安心した。来年は今年の2年生を超えられるように、もっとレベルを上げていきたい。もっと観客も入れて、全員が「面白かった!」「楽しかった!」などと思えるようにしていきたい。

初めての文化祭だったけれど、夏休み前からみんなでどんな物語にするかなどを話し合っただけで役割を決めて、一人一人が自分の役割をできたから文化祭が成功したと思った。どんな役割でも必ず誰かの役に立つことが分かった。来年は今年よりももっとすごい文化祭にしたいと思った。



<総合> Job Trial

総合的な学習の時間では2月に行う職場体験に向けての学習をスタートしています。「働かって何だろう」「30年後の自分はどんなことをしているのだろう」「生活するにはどれくらいのお金がかかるのだろう」と、初めて考える職業に関することに対し、難しいながらも真剣に取り組んでいます。

★来週から2学期末試験です★

11月19日(火)～11月21日(木)

中学校入学後、2度目の定期試験が始まります。前回の経験を生かして、提出物やアンテナノート(自主学習ノート)への計画的な取り組みができている生徒も増えました!

☆11月19日～21日は給食がありません☆

3時間授業(最終日は4時間)後、下校します。試験勉強に励みましょう。

保護者の皆様へ

日頃より、私どもの活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。以下、宜しくお願いいたします。

11月18日(月)お弁当をお願いします。

給食室の都合によりこの日は給食がありません。お弁当の準備をお願いします。

期末懇談希望の提出をお願いします。

期末懇談を12月17日(火)～20日(金)で行います。2学期のお子様の様子についてお話できればと思います。お忙し中大変申し訳ありませんが、ご都合をつけていただき、ご来校いただきたく存じます。

提出×切: 11月22日(金)

修学旅行行程・費用積立について

本日(11月15日)より、来年度修学旅行についての行程と費用積み立てに関する説明動画をYouTubeにて限定配信しております。本日お子様に持って帰っていただいている用紙上のQRコードより、説明動画(7分程度)の視聴をお願いします。また、内容をご確認の上、「修学旅行費用積み立てに関する書類(修学旅行参加同意書)」の提出をお願いします。

☆書類は配布の封筒(緑)に入れてご提出ください。
☆支払い方法①②の場合には、預金口座振替依頼書も一緒をお願いします。(押印箇所の確認をお願いします。)

提出×切: 11月29日(金)

日	曜	11月の学校行事	部活動	給食
16	土			
17	日	中国中学校駅伝競走大会		
18	月		部停	弁当
19	火	期末試験(1日目)	部停	なし
20	水	期末試験(2日目)	部停	なし
21	木	期末試験(3日目)、一斉研修	部停	なし
22	金			○
23	土			
24	日			
25	月			○
26	火	J-English 第5回(再)、城東中学校 OS		○
27	水		部休	○
28	木			○
29	金			○
31				

12月の学校行事

1	日			
2	月			○
3	火		部休	○
4	水	2年修学旅行		○
5	木	2年修学旅行		○
6	金	2年修学旅行		○
7	土			
8	日			
9	月			○
10	火			○
11	水		部休	○
12	木	J-English 第6回		○
13	金			○
14	土			
15	日			
16	月			○
17	火	期末懇談(~12/20(金))		なし

今後の主な行事

12月23日(月)終業式
1月7日(火)始業式・実力テスト
8日(水)実力テスト
2月4日～6日職場体験